

Pfarrwallfahrt nach St. Oswald/Möderbrugg

Samstag, 14. August 2019

Die heurige Pfarrwallfahrt der Pfarren Maria Rain und Gölttschach führte uns nach St. Oswald/Möderbrugg, in die Heimat unserer Pfarrprovisors Mag. Ulrich Kogler.



Eine große Schar an Wallfahrern machte sich auf den Weg, um in der Kirche zuerst einen Gottesdienst gemeinsam zu feiern.



Im angrenzenden Kirchenwirt konnten wir uns bei einem ausgezeichneten Mittagessen stärken.



Die Reise führte uns dann weiter vorbei am Elternhaus von Pfarrer Kogler, wo wir einen Einblick in die Kinder- und Jugendzeit erhalten konnten.



Auf der Heimreise machten wir einen Zwischenstopp in der Wallfahrtskirche Maria Buch, die auf Maria Himmelfahrt geweiht ist. Nach einem weiteren Zwischenstopp zur Kaffeepause in der Raststation Mochoritsch traten wir die Heimreise an und erreichten wieder wohlbehalten unseren Heimatort.